

Kapitel IV.

Alle Seele.

„Wir müssen ausziehen, Frau Kurd“, waren Tante Ninettens erste Worte, als sie am anderen Morgen zum Frühstück herunterkam; „wir sind in eine ganz erschreckliche Nachbarschaft geraten, wir werden noch heute umziehen.“

Frau Kurd stand sprachlos vor Erstaunen inmitten der Stube still und schaute die Frau Ehrenreich an, so als könnte sie kaum denn Sinn der Worte fassen.

„Es ist mein Ernst, Frau Kurd, wir müssen umziehen“, wiederholte Tante Ninette.

„Aber der Herr und die Frau Ehrenreich können ja in ganz Lannenbergs keine bessere und keine geachtetere Nachbarschaft finden, als sie hier haben“, begann endlich Frau Kurd, die sich von ihrem Erstaunen etwas erholt hatte.

„Aber, Frau Kurd, sollten Sie denn den unerhörten Lärm von gestern Abend gar nicht gehört haben? Das